

CERTIFICAT de CONFORMITE ALIMENTAIRE
FOOD CONTACT CONFORMITY CERTIFICAT

Nous, représentant la société MAPA S.A.S. certifions que le gant en latex naturel **Solo Plus 995** est fabriqué en conformité avec l'arrêté français du 5 août 2020 relatif aux matériaux et objets en caoutchouc destinés à entrer en contact avec les denrées alimentaires.

Il est également conforme le règlement N° 1935/2004/CE du Parlement Européen et du Conseil concernant les matériaux et objets destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaire.

Il est adapté au contact avec les aliments non acides, les aliments gras affectés d'un facteur correctif au moins égal à 3, et les aliments pour lesquels les simulants, selon l'annexe III du règlement 10/2011, sont l'éthanol à 10% ou l'éthanol à 20%.

We, MAPA S.A.S., the undersigned, certify that the natural rubber gloves **Solo Plus 995** is in compliance with the French law of August 5th, 2020, dealing with materials and articles in rubber, intended to come into contact with food.

It is also in compliance with the regulation 1935/2004 of the European parliament and the council on materials and articles intended to come into contact with food.

This glove can come into contact with non acidic food, oily foodstuff affected at least by a reduction factor 3, and foodstuff for which the simulant, according to the annexe III of the regulation 10/2011 is ethanol 10% or ethanol 20%.

Beauvais, 08/09/2022



Béatrice Deffrenne
Pole Technique Produits
Product Technical Pole